

Une journée chez  
mon assistante  
maternelle !



« Dis nounou...  
raconte-moi, c'était  
comment la première  
fois que je suis venu  
chez toi ?

J'avais quel âge ? »



« Je me rappelle bien Paul, tu avais 3 mois... Tu es venu avec ton papa et ta maman. Tu étais déjà très gracieux. Au début, tu es resté des petits moments pour qu'on s'habitue les uns aux autres, et quand ta maman a recommencé son travail, je t'ai gardé toute la journée. »

« Et il n'y avait que toi qui t'occupais de moi quand papa et maman travaillaient ? »

« Oui tu sais les bébés sont rassurés quand c'est une même personne qui s'occupe d'eux. »

« C'est vrai que je venais en pyjama le matin ?  
C'est maman qui me l'a dit. »

« Oui c'est vrai et même quelques fois je te donnais ton biberon. »

« Et le soir, qui venait me chercher ? »

« Souvent, c'était ton papa parce que ta maman  
rentrait plus tard. »







« Et qu'est ce que je faisais chez toi ? »

« Quand tu étais bébé, le matin, je te recouchais pour une sieste. Un peu plus grand, on jouait, on allait se promener s'il faisait beau, ou nous allions au marché. Régulièrement, nous allions **au relais** voir des copains ou bien **à la médiathèque**. Je me souviens que tu aimais beaucoup faire la peinture avec tes doigts, comme pour manger. »





« Pour manger, tu étais drôle. Tu mettais les aliments dans ta cuillère avec tes doigts et après tu mangeais. Tu avais bon appétit. Tu appréciais tout ce que je te préparais et tu disais :

« c'est trop bon ce que tu fais nounou... »

« Je te faisais goûter de tout, mais j'ai vite compris que les champignons ce n'était pas ton truc !.



Après le repas, nous lisions une  
histoire et dès que tu étais  
fatigué, j'allais te coucher.

Au réveil, tu prenais ton goûter.  
Tu adorais les fruits. »



« Ensuite, souvent nous allons faire du **toboggan** : tu montais par la « glissade » au lieu de prendre l'échelle, ou alors nous allons **en forêt**.

Si le temps ne le permettait pas, nous faisons des **activités manuelles**. »

« Ah, oui ! je me souviens quand nous avons fait des chaussons avec des boîtes de mouchoirs ! Tu en gardais tellement des boîtes ! »

« Oui, c'est vrai que j'en fais une grosse consommation ! Notamment l'hiver avec tous les microbes qui circulent !!! »



« Tu me gardais aussi quand j'étais malade ? »

« Bien sûr, personne d'autre ne pouvait te garder... Mais moi, j'accepte que les enfants viennent malgré qu'ils soient malades. Je te dorlotais et tu appréciais d'être au calme.

C'est comme quand tu as commencé l'école, tu étais ravi de prendre le repas avec nous, de jouer et de faire la sieste tranquillement dans ton lit. »

« Et jusqu'à quel âge j'ai fait la sieste ? »

« Tu devais avoir à peu près 4 ans. »



« Et après je suis allé à l'école toute la journée? »

« Oui, au début, pendant quelques mois, j'allais te chercher tous les jours pour le repas de midi et à la sortie de 16h30. Puis, petit à petit, tu as commencé à aller à la cantine 1 jour sur 2. Depuis le CP, tu y manges tous les jours et je te garde juste les soirs après l'école et quelquefois pendant les vacances. »

« En fait, j'aime bien venir pendant les vacances, je vois les petits, je peux leur lire des histoires et jouer avec eux... »

« Je t'ai entendu ! maintenant tu lis très bien ! »





«Vous vous demandez comment  
se passe une journée chez  
une assistante maternelle ?

Paul, 7 ans et son assistante  
maternelle échantent  
leurs souvenirs....»

À l'écriture, un groupe  
d'assistantes maternelles :  
Agnès, Céline, Christine, Hélène,  
Martine, Sylvie, Valérie,

du relais « L'Ile des Enfants »  
9 rue de l'avenir - 42570 Saint-Héand  
04.77.30.93.82



Illustrations / Mise en page : [romannecreation.canalblog.com](http://romannecreation.canalblog.com)